

## ZF steigt in Industriegetriebegeschäft ein

ZF übernimmt das Industrie- und Windgetriebegeschäft der Bosch Rexroth AG. Für die Friedrichshafener bedeutet die Übernahme den Einstieg ins Geschäft mit großen Industriegetrieben, die etwa in Ölbohrplattformen, Minenfahrzeugen, Tunnelbohrmaschinen oder Seilbahnen zum Einsatz kommen. Die unterschiedlichen Produktlinien werden im neuen Geschäftsfeld Industriegetriebe mit Sitz in Witten zusammengefasst. Zudem stärkt das Unternehmen sein Windgetriebegeschäft. Christoph Kainzbauer wird zum Leiter des Geschäftsfeldes Industriegetriebe bestellt. Er verantwortete zuvor den weltweiten Vertrieb der Großgetriebesparte von Bosch Rexroth. (ampnet/dm)

## Bilder zum Artikel



Eine Tunnelbohrmaschine von Bosch Rexroth.